

DEPORTES | Fútbol Sala

El prieguense Pablo Guti defenderá la camiseta del Málaga Ciudad Redonda FS en Segunda División

Tras la desaparición del Real Betis Futsal, el internacional sub19 refuerza el puesto de ala zurdo en el club costasoleño

Redacción

Jueves 7 de agosto de 2025 - 19:58



Tras la anunciada desaparición de la sección de fútbol sala del Real Betis Balompié para la próxima temporada, después de lograr el título y el ascenso a la máxima categoría, su plantilla sigue alojándose en diferentes equipos por toda la geografía nacional de cara al próximo curso liguero.

Es el caso del prieguense Pablo Guti, que la próxima temporada militará en el Málaga Ciudad Redonda FS de Segunda División.

El jugador forjado en las categorías base del CD Boca Priego llega al club malagueño con mucha ilusión de ganarse un hueco y ofrecer su mejor nivel tras una etapa con grandes experiencias en el Real Betis FS

El Málaga Ciudad Redonda FS ha anunciado en su página web el que será su tercer refuerzo para potenciar la plantilla de la temporada 2025/2026 en Segunda División. Como señala el club malagueño en su página web, “Pablo Gutiérrez Zamora (16/10/2006, Priego de Córdoba) es un ala zurdo joven de mucha calidad y gran entendimiento del juego que llega procedente del Real Betis FS con el que ganó el último campeonato liguero y pudo celebrar el salto a la élite. Un jugador con mucho que ofrecer que ha vivido grandes experiencias en la entidad bética durante el pasado curso y, además, tuvo la suerte de ganar el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas con Andalucía y debutó con la Selección Española Sub-19”.

El joven jugador prieguense comenzó su meteórica carrera deportiva en las categorías inferiores del CD Boca FS Priego, donde llegó a debutar con el primer equipo en Tercera División estando aún en edad cadete. Posteriormente se incorporó a las filas del Real Betis Futsal, jugando en el equipo juvenil de División de Honor, hasta hacerse un hueco en el primer equipo jugando en Segunda División, donde debutó ante el El Pozo Murcia, logrando a la postre el campeonato liguero y el ascenso a la máxima categoría. Su calidad y progresión le han hecho ser un fijo en las convocatorias de la selección española Sub19 y logró con Andalucía el título de campeón de España.